

# Pressemitteilung

Mittwoch, den 18. Juni 2014

## Auftakt – Konstituierende Kuratoriumssitzung mit neuen Mitgliedern

*Berlin, den 18. Juni 2014.* – Das Kuratorium der Akkon-Hochschule für Humanwissenschaften tagte in einer konstituierenden Sitzung erstmals mit vier neuernannten Mitgliedern am 18. Juni 2014 in Berlin.

Das Kuratorium hat die Aufgabe, die Hochschulleitung bei der strategischen Entwicklung der Hochschule zu unterstützen und zu beraten.

Der Vorsitzende des Kuratoriums, Wolf-Ingo Kunze, ist seit August 2013 ehrenamtliches Bundesvorstandsmitglied der Johanniter-Unfall-Hilfe e.V. und neuer Vorsitzender des Kuratoriums. Die neuernannten Mitgliedern des Kuratoriums sind erfahrene und engagierte Praxisvertreterinnen und –vertreter wie Dr. Ramona Schumacher (Johanniter Ordensschwester), Prof. Dr.. August Stich (Missionsärztlichen Klinik Gemeinnützige Gesellschaft mbH, Würzburg), Prof. Dr.. Hans Anton Adams (Medizinische Hochschule Hannover) sowie Prof. Dr. med. Johannes Korporal (Institut für Pflege- und Gesundheitswissenschaften (IPG), Berlin). Zu den weiteren Mitgliedern des Kuratoriums der Akkon-Hochschule zählen, neben dem Vorsitzenden, Ordensoberin Andrea Trenner, (Johanniter-Schwesternschaft e. V.) sowie Ralf Sick, (Johanniter-Unfall-Hilfe e. V.- Bundesgeschäftsstelle).

In der ersten gemeinsamen Sitzung des Kuratoriums stellten die Präsidentin, Frau Prof. Katja Boguth und die Kanzlerin Dagmar Müller die bisherige Entwicklung der Hochschule vor. In der

sich anschließenden Diskussion wurden gemeinsam die Ziele und Aufgaben des Kuratoriums erarbeitet.

Das Kuratorium möchte mit seiner Arbeit zunächst das Profil der Hochschule weiter schärfen. Als wichtige Aufgabe der Akkon-Hochschule hierbei sieht es die Unterstützung des sozialen und bürgerlichen Engagements der Studierenden. Weiterhin soll die Akkon-Hochschule die gesellschaftliche Diskussion über die humanen und solidarischen Werte des Gesundheitswesens anregen.

„Mit viel Zuversicht sehe ich der Zukunft der Hochschule entgegen. Ich freue mich, mit solch erfahrenen Praxisvertretern an meiner Seite die Akkon-Hochschule mit Ideenreichtum, Netzwerken und Expertise zu unterstützen“, so Wolf-Ingo Kunze. Die nächste Sitzung findet im November 2014 statt.

*Die Akkon- Hochschule für Humanwissenschaften ist eine staatlich anerkannte private Hochschule mit akkreditierten Studiengängen durch die Akkreditierungsagentur im Bereich Gesundheit und Soziales (AHPGS) und befindet sich im Herzen von Berlin.*

*Die Bachelor-Studiengänge werden in Emergency Practitioner, Gesundheitspädagogik, Hebammenmanagement und Gesundheits- und Pflegemanagement sowie Internationale Not- und Katastrophenhilfe gelehrt. Kleine Seminargruppen, praxisnahe Projekte und fachliche sowie persönliche Betreuung zeichnen das Studium aus. Unsere Studierenden kommen aus unterschiedlichen Organisationen und Unternehmen des Gesundheitswesens.*

#### **Ansprechpartner Presse:**

Dagmar Müller, Kanzlerin der Hochschule

Am Köllnischen Park 1  
10179 Berlin

Tel. 030 8092332-0 | Fax 030 8092332-30 | [info@akkon-hochschule.de](mailto:info@akkon-hochschule.de)